

Bischofswiesen / Berchtesgadener Land:

## 50 neue Senioren-Wohnungen auf dem Augustinum Campus

**Bischofswiesen. 50 neue barrierefreie Wohnungen erweitern ab sofort das Angebot des Augustinum Berchtesgadener Land für Seniorinnen und Senioren auf dem Insula-Campus im oberbayerischen Bischofswiesen.**

Selbstbestimmt und gut betreut leben bis ins hohe Alter – nach diesem Motto hat das Augustinum sein Angebot für Betreutes Wohnen in Bischofswiesen nun ausgebaut. Der Neubau zwischen Hauptgebäude und Insula-Kirche ist (bis auf wenige Restarbeiten) fertiggestellt. Die barrierefreien 1-, 2- und 3-Zimmer-Wohnungen sind zwischen 26 und mehr als 100 Quadratmeter groß und kosten inklusive Service-Pauschale zwischen 680 und rund 2.600 Euro im Monat.

Alle Wohnungen verfügen über Küchen- und Badezimmer-Ausstattung sowie Balkon oder Terrasse. Im Preis enthalten sind unter anderem die Unterstützung beim Einzug, regelmäßige Wohnungs- und Fensterreinigung, Telefon und Internet. Auf Wunsch können zusätzlich zum Beispiel Wäscheservice, Handwerkerleistungen, Gästezimmer für Besucher oder Frühstück, Mittag- und Abendessen aus der hauseigenen Küche genutzt werden.

Roswita und Dietmar Heinze, 76 und 80 Jahre alt, kommen ursprünglich aus Sachsen und gehören zu den ersten Bewohnern im neuen Haus. Die beiden sind seit 56 Jahren verheiratet und haben immer alles gemeinsam entschieden – auch den Umzug ins Berchtesgadener Land. „Wo andere Leute Urlaub machen, da ziehen wir mal hin, haben wir uns gesagt“, berichtet Roswita Heinze. Heute ist sie mit ihrem Mann fast jeden Tag schon nach dem Frühstück im Park des Augustinum Campus‘ unterwegs. „Hier kommen wir mit allen ins Gespräch. Bewohner und Mitarbeiter sind so freundlich, das ist eine Bereicherung, die man nicht überall findet.“

Wichtig war ihnen, ihren Platz für das Leben im Alter selbst auszusuchen: „Viele warten mit der Entscheidung zu lange, dann entscheiden andere über einen.“ Da haben die Heizes ihre Zukunft lieber in die eigene Hand genommen. Aktiv wie sie sind, waren sie noch vor dem Einzug beim Sommerfest Ende Juli zu Gast in Bischofswiesen, und jetzt freuen sie sich schon auf die nächste Feier. „Wir sind wirklich rundum zufrieden“, so Roswita Heinze, „und hoffen, dass wir hier noch viele schöne Jahre erleben können.“

Mit dem neuen Haus ergänzt das Augustinum das bereits bestehende Angebot für Senioren auf dem Campus, zu dem bisher bereits 34 Servicewohnungen sowie das Pflegezentrum mit stationärer Pflege, Tagespflege und Ambulantes Pflegedienst gehören. Interessent\*innen für die neuen Wohnungen können sich per Mail an [abl.seniorenwohnen@augustinum.de](mailto:abl.seniorenwohnen@augustinum.de) oder telefonisch unter 08652 / 59-784 informieren.

**Foto: Augustinum-231005-Ehepaar-Heinze.jpg**

Roswita und Dietmar Heinze vor der neuen Wohnanlage auf dem Augustinum Campus.

Foto: Augustinum

(05.10.2023)

**Augustinum Unternehmenskommunikation**

Ansprechpartner: Matthias Steiner, Tel. 089 / 7098 – 540, E-Mail [matthias.steiner@augustinum.de](mailto:matthias.steiner@augustinum.de)  
Augustinum gemeinnützige GmbH, Stiftsbogen 74, 81375 München, [www.augustinum.de/presse](http://www.augustinum.de/presse)